

PEPE GRILLO



FCH: EU exalta al crimen

Ahora en EU proponen que México pacte con el narco.
Antes dijeron que el narco impide que Calderón gobierne todo el país.
El Presidente los retó a visitar el lugar que deseen, *para conocer el imperio de la ley.*
Y en referencia a *Forbes*, que puso al *Chapo* Guzmán como el rico número 701 del mundo, con mil millones de dólares, Calderón lamentó: **La opinión pública de EU y las revistas exaltan a los criminales.**

FGM, la violencia es política

En Segob, Fernando Gómez Mont respaldó al Presidente:
EU debe actuar con verdad y responsabilidad. El gobierno lucha con una mano contra el crimen y con la otra defiende la gobernabilidad.
Para los críticos nacionales, Gómez Mont declaró: *Hoy en México la violencia tiene un propósito político.*
Hoy veremos quiénes se ponen el saco.

¿Pagó El Chapo su inclusión?

Dice *Forbes* que Bill Gates tiene 40 mil millones de dólares, Carlos Slim 35 mil millones y *El Chapo* Guzmán mil millones.
Las fortunas de Gates y Slim están en los bancos, en sus empresas y cotizan en las bolsas, de allí toma los datos.
¿Acaso El Chapo opera en bancos y bolsas?, ¿acaso informa cuánta coca vende o cuánto dinero lava?
Las cifras del narco son supuestas, no certificadas.

Hoy, multa o no a Televisa

El Trife ordenó al IFE reponer el proceso que perdonó a Televisa la multa de 4 millones de pesos por irregular transmisión de spots.
Hoy el instituto votará en definitiva por multa o perdón.
El caso deja mal sabor, porque se propone multar, se perdona y se repone el proceso.
Si así van a manejar el conteo de votos, ¡cuidado!

¿Cuál crisis... cuál crisis?

En el IEDF no creen en la crisis que golpea al mundo.
Se aprobaron incremento del 5 por ciento de su sueldo.
La presidenta, Claudia Zavala, dice que ganan 118 mil pesos mensuales, que corresponden a sus responsabilidades.
Ganan casi el doble que Marcelo Ebrard, lo que querría decir que su responsabilidad es mucho mayor que la del jefe de Gobierno.

Napito, ahora sí

Con tantas habladurías que llegan de fuera, la orden de captura de Napoleón Gómez Urrutia pasó aquí de noche.
Y va en serio, un tribunal revocó el amparo contra la orden de aprehensión que ganó *Napito*, y el juez 32 mandó detenerlo.
El fallo es inatacable, la orden se envió a Canadá, donde vive el acusado, si no es que ya emprendió el vuelo.
Si es detenido, deberá responder por 55 millones de dólares.

Sodi, ahora por el PAN

Demetrio Sodi de la Tijera será el candidato del PAN a la jefatura de la Miguel Hidalgo.
Mala noticia en la delegación: *La vamos a perder*, dijeron.
Y es que Sodi ha estado en todos los partidos.
Y competirá con Ana Gabriela Guevara, que no es identificada con ninguno, pero tiene gran popularidad.

pepegrillo@cronica.com.mx

